



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:46

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 08 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Dr. José Rizo (Vicepresidente de la República)

Tema: Actualidad Política

El Vicepresidente de la República, José Rizo, afirmó que ayer se reunió con los miembros más destacados del partido (PLC), para analizar la temática política del partido, las elecciones municipales y del riesgo en que personas de forma irresponsable apuntan a dividir el voto democrático y así entregarle algunas alcaldías al FSLN.

El Vicepresidente Rizo dijo que el país está atravesando por momentos muy difíciles y existe una escasez de dinero circulante, niveles de desempleo enormes, por lo que se debe de redoblar esfuerzos para generar empleos. Rizo Añadió que la crisis económica sumada a la insatisfacción económica y social lleva al país a una situación de ingobernabilidad, donde los poderes del Estado no funcionan adecuadamente y la paz y tranquilidad política son necesarias para que haya inversión extranjera. Asimismo, dijo no estar de acuerdo con la existencia de megasalarios, ya que los salarios deben estar a nivel y acordes con la realidad económica del país.

En otro orden dijo que el Gabinete de Gobierno no se reúne desde principios de Abril y le parece que “un Gabinete debe ser el cuerpo asesor del Presidente de la República”.

NOTICIAS DE TV

+El transportista Andrés Lara afirmó que el Gobierno firmó un acuerdo con un sector del transporte comprometiéndose a entregarle 89 millones de córdobas. Lara considera que esa no es la solución al problema del combustible, por lo que amenazó que si el Gobierno no dialoga con ellos, el próximo 10 de junio realizarán una marcha con la participación de 10 mil taxis, 2500 camiones y 900 buses de todo el país. Dicha marcha está prevista salir a las 7 de la mañana de la pista Jean Paul Genie hacia la Asamblea Nacional, para reunirse con la Comisión Anticorrupción a la que le solicitarán investigue dicha propuesta.

(TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN)

+El Prefecto del Sistema Penitenciario, Carlos Sobalvarro, reiteró que el cambio de celda para Arnoldo Alemán se debió a medidas de seguridad ante una denuncia que un ciudadano hiciera en el programa Temas y Debates del periodista Luis Mora Sánchez. **(TV Noticias, Canal 2 / telediario 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El director de Medicina Legal, Hugo Argüello, señaló que se debe de realizar una operación en la mano de Arnoldo Alemán, pero dijo que no es urgente ni grave. **(100% Noticias)**

+Nicaragua es la sede de la Cumbre Centroamericana, (C4) en el que participan Guatemala, Honduras, El Salvador y Nicaragua. Se espera que Costa Rica se integre a esta cumbre. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Los trabajadores de la Dirección de Insumos para la Salud del MINSA, se encuentran en paro en



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:46

PAG - 2 -

demandas de una mayor estabilidad laboral. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Estudiantes universitarios de la ciudad de León realizaron plantones frente a las casa de habitación de los diputados de esa ciudad, solicitando apoyo para el 6%. Por su parte el diputado liberal Luis Benavides dijo, vía telefónica, que se comprometió con los universitarios en apoyarlos en su demandas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Primer Comisionado de la Policía Nacional, Edwin Cordero, indicó que en el caso de los policías asesinados en Bluefields, no se puede descartar nada. Cordero dijo que no pueden asegurar ni negar lo que publicó un medio de comunicación. También dijo que están esperando los resultados de las muestras de ADN que fueron enviadas a España. En otro orden, Cordero informó que ayer el Fiscal envió la solicitud para que se investigue sobre un atentado en contra de Arnoldo Alemán. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10)**

+El economista Néstor Avendaño recomendó al Gobierno cancelar los acuerdos firmados con un pequeño sector del transporte, por no gozar de ninguna ética, ni honradez del funcionario público. Añadió que se ha entregado 89 millones de córdobas debajo de la mesa y le dicen al pueblo que no hay recursos, lo que es una falta de veracidad del Gobierno hacia el pueblo. Avendaño considera se debe de buscar la aplicación de las leyes para sancionar ese uso indebido de recursos y recordarles a los funcionarios públicos que la corrupción no solamente significa robar al erario, también es el uso indebido de los recursos públicos. Asimismo, instó al Gobierno a dialogar con el 70% del sector transporte que no está conforme con el pequeño grupo que firmó los acuerdos con el Gobierno. **(100% Noticias)**

+El diputado Wilfredo Navarro manifestó que el Gobierno, el FSLN y el PLC comparten la voluntad de aprobar leyes, como la de Ley de Carrera Judicial. En torno al 6% manifestó que están a la espera de una negociación entre el Gobierno y los universitarios y de no darse algún acuerdo, ellos (FSLN y PLC) tendrían que iniciar una negociación en la Asamblea para solucionar este problema. Navarro apuntó que no seguirán permitiendo que Arnoldo Alemán esté sujeto al chantaje del FSLN o del Gobierno. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10)**

+El diputado René Núñez manifestó que tienen un canal abierto con la bancada liberal siempre que Wilfredo Navarro presida la comisión de la bancada del PLC. Añadió que el FSLN, desde el punto de vista político-partidario, ha señalado su disposición como bancada a negociar sobre todo aquellas leyes que benefician al país, disposición que mantendrán con todas las bancadas para sacar leyes de consenso e interés nacional. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, negó que haya ubicado a personas relacionadas con su persona en la Dirección General de Migración. Asimismo, dijo que esa institución brindará un mejor servicio con un personal comprometido con el pueblo y se abrirán filiales en los departamentos así las personas no tendrán que viajar hasta Managua para realizar sus trámites migratorios. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Fiscal Julio Centeno comunicó que a raíz de una denuncia de supuestas amenazas en contra de Arnoldo Alemán, se vieron obligados a realizar investigaciones y se le ordenó a la Policía Nacional que en conjunto con una Fiscal realice las respectivas pesquisas. **(Noticias 12, Canal 12 / Bolsa Visión, CDNN)**

+El Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, explicó que la filosofía del FSLN es distinta a la del PLC y cuando él (Montealegre) se refiere a hacer alianzas es para abordar temas de importancia para Nicaragua. Destacó que las diferentes bancadas deben trabajar en conjunto con el Ejecutivo para realizar las reformas que el país necesita. **(Noticias 12, Canal 12/ Bolsa Visión, CDNN)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:46

PAG - 3 -

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, negó la publicación del Nuevo Diario y aclaró que nunca haría una contratación directa. Solórzano consideró que a ellos (El Nuevo Diario) les dieron el “adoquinazo”, porque debieron mostrar el contrato. **(Bolsa Visión, CDNN)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua